

MUCHOS DE MIS SEGUIDORES HAN CREÍDO QUE MATANDO SU PROPIO CUERPO PODRÁN VERME Y YO LES DIGO QUE NO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 02 de diciembre de 2018

Canal: José Luis Sánchez Acosta

MUCHOS DE MIS SEGUIDORES Y MUCHOS MÁS HAN CREÍDO QUE MATANDO SU PROPIO CUERPO PODRÁN VERME Y YO LES DIGO QUE NO; YO ESTOY EN LA SABIDURÍA, ESTOY DENTRO DE LA RIQUEZA, DEL CONOCIMIENTO, YO SOY LA VERDAD, AHÍ ME ENCUENTRO YO Y AHÍ ME ENCUENTRAS SIEMPRE.

[20181202] Hermanos míos, esta es mi paz, este es mi amor, esta es la luz que deben de poseer, que deben salir del fondo de tu alma. **Amados míos, Yo os les digo, apacientense, apacientense de verdad y váyanse reconociendo como SERES, SERES AUTÉNTICOS, reconózanse. Reconozcan que hoy están encarnados, están con este cuerpo y que no es el cuerpo el que sufre, el que adolece, aunque se refleje.** En verdad, es cada uno de vosotros los enfermos, es cada uno de vosotros, porque ha sido larga tu travesía, ha sido tan largo el sueño letargo que has traído o sea vuestra ignorancia, el que vosotros te has hecho a la ignorancia y has ignorádotte a ti mismo.

Como siempre he estado contigo, con vosotros, he permanecido con vosotros, con esta mi amada Humanidad, con todo este mundo. Amados hermanos, pues hoy debes de creerlo ahí en tu conciencia que hoy es el día de la resurrección de vosotros, créanlo, hermanos. Porque solo la fe hace los cambios, hace una nueva vida, hace un nuevo reino. Pero es necesario que vosotros te salgas de ti mismo, te salgas de tus propias conjeturas, de tus propias costumbres, te salgas de ahí donde has hecho tu casa a base de la prepotencia, porque vosotros viven en prepotencia todos, mis bien amados. Porque no se conocen, no se reconocen como hijos, como criaturas, como SERES. Vosotros estás separado en este mundo, se separan y se han separado siempre y se temen unos a otros y guardan su valla unos con otros, cercan su ambiente cada quien y esto no pertenece a la vida espiritual, como vives no pertenece. Eso pertenece al lado de la prepotencia, eso es la prepotencia y vosotros vives dentro de ella.

Aquí, mis bien amados, **son unos cuantos en cuerpos y vosotros separados estás, no hay una unión, una unión espiritual, no, porque cada quien está haciendo lo que gusta hacer. Y Yo vengo a unificarles, estoy diciéndoles que eres hijo del CREADOR, solo basta que lo reconozcas y ya eres CREADOR.** Porque solo tu nombre, solo tu nombre es el que te distingue de ti mismo, porque vosotros son los únicos que se separan de vosotros mismos. Hermanos míos, pues es hora que vosotros te reconozcas y te reconozcas dónde estás, porque eso es la importancia que tienen que tener para sí mismo, en dónde están militando vosotros. Pero toda mi amada Humanidad piensa que está militando conmigo y si vos me preguntas que si es cierto, Yo les diré a vosotros: No es cierto, porque vosotros militan en el lado contrario a Mí, sí, mis bien amados.

Es pues como vosotros tienes que salir de tus caparazones porque vives a semejanza de los animalitos de mar, de las tortugas en caparazón. Así **vosotros has creado tu propio mundo, pero no un mundo real, sino un mundo lleno de fantasías, porque vosotros están vibrando, unos están vibrando en el pasado, otros en el futuro. Y Yo les digo a vosotros, ninguna de esas dos formas son vida, porque el futuro no ha llegado y el pasado ya se marchó, por lo tanto no son el presente. Solo**

vosotros eres el presente, vosotros debes comenzar a crear nuevas formas de vida; háganlo, mis bien amados, para que entonces se refleje tu vida aquí, en esta estancia, es este cuerpo, en esta tierra.

Y procurad que tus cambios sean en el lado espiritual, que pases a este lado y que no sigas hundiéndote como aquél que se hunde en los fangos, no seas así; para esto tienes que soltarte, tienes que dejar la prepotencia donde estás, porque cada uno ha hecho su casa ahí, mis bien amados, y están viviendo con la prepotencia y trabajando de acuerdo a ella. **Hermanos, la prepotencia es igual que a Diablo, que no os te sorprenda mi palabra, que no os les sorprenda, porque eso es lo que os quiero decirte. Entonces júzgate a ti mismo, júzguense a sí mismo, hermanos, y sabrán con quién están, dónde están. Porque la separación ya es en vosotros y Yo no he venido a separarles, sino que he venido a juntarles, hacerles UNO SOLO.**

Amados míos, deja que el amor salga de tu corazón, no esperes que el amor venga a ti, porque eso también es falso, aunque en tu tierra se ve como algo real que viene, no, mis bien amados. Nada viene, todo fluye y lo que ves que viene son tus cosas que ya han fluido en tiempos atrás; porque nada, nada se va a ningún lado, solamente lo guardas en el cosmos y llega a su justo momento porque es tuyo, como han llegado todas las cosas. Hermanos, mi gran amor y mi gran deseo es que vosotros entiendas, te entiendas y reconozcas dónde has estado. Es hora de juzgarse a sí mismo, porque bien lo dije en aquellos tiempos: “No habrá más juez que venga a juzgar tu vida, no, solo tú eres tu propio juez y solo tú sabes el transitar de tu vida, aunque sea de este tiempo”. Y sabes cómo te han manejado en este mundo, en este cuerpo.

Hermanos, dejen la astucia, porque la astucia es parte de la prepotencia, abandonen ese puesto, ese lugar y sean amor; porque el amor es mío, porque la paz es mía, porque el perdón es mío, porque la sabiduría perfecta Yo Soy y esto también lo eres vosotros, pero cuando vosotros te redimas, cuando vosotros salgas de ese mundo, ese mundo que está lleno, lleno del lado contrario. Si has venido aquí, si te has dignado a estar aquí, que sea para un gran bien, para un gran propósito en tu vida, sea un nuevo día para ti, entres a la resurrección y vida. Porque Yo os les digo, mis bien amados, que no es necesario que vosotros mueras en tu cuerpo para verme. **Yo os les digo, que muchos de mis seguidores y muchos más han creído que matando su propio cuerpo podrán verme y Yo les digo que no; Yo estoy en la sabiduría, estoy dentro de la riqueza, del conocimiento, Yo Soy la Verdad, ahí me encuentro Yo y ahí me encuentras siempre.** Pero el que no ande allí, el que no busque ahí y no esté ahí, aunque quiera verme no podrá verme. Esto se los digo a vosotros, mis bien amados, para que no sufras de engaño contigo mismo, ya no se engañen más, no os se engañen. Porque vosotros parvulito eres, parvulito buscando estos conocimientos otra vez.

Pero eres grande en el mal, porque allí es donde has militado siempre, siempre has militado por ese lado. Y han avanzado vosotros porque no se han llevado a cabo toditos tus pensamientos negativos y vas logrando frenar por momentos, pero vuestra vida es aturdida. Pues entonces les digo aquí, ¿qué esperan para que vosotros puedas despertar, puedas dejar atrás el sueño? Lo que os quiero decirte, puedas dejar atrás a la ignorancia, puedes salir de tu casa –te digo- tu prepotencia, tus formas. Cambien de formas, porque es ahí donde se demuestra y puedas demostrarte a ti mismo que sí vas cambiando, has entrado a la rueda de la evolución. Hermanos míos, pero tan siquiera en estos momentos sal de esos mundos, conóceme, siénteme que estoy con vosotros, pero sal de ahí de tu mundo, de esa prepotencia donde siempre has vivido; y perdona y perdónate a ti mismo por todas las ofensas que has cometido, perdónate. Usa el perdón, porque el perdón te da, es un paso a la vida libre, es un paso a comenzar a crear y a devolver las cosas que vosotros has agarrado ajenamente. Y no me refiero a este mundo, a las cosas materiales, me refiero a lo que vosotros, tu alma ha hecho, a lo que tu mente ha realizado y que hasta hoy lo has estado haciendo. Pero que este es el momento, es la hora que vosotros debes salir, debes salir como el prisionero sale de la prisión y la luz lo deslumbra, porque ve la luz del día. Así deben salir cada uno de vosotros en sí mismo.

Amados míos, Yo vengo a platicar contigo, vengo a platicarles, no vengo a juzgarles, solo vengo a dialogar con vosotros y hacerte saber en dónde están. **Cree que este es un día nuevo, cree que solo tú vives; pero créelo y cree que tú eres el alquimista, el que transforma las cosas de la vida, créelo,**

créete así y entonces ha comenzado el juego de la vida sagrada, ha comenzado ese gran juego. Porque la vida aquí en este mundo, aquí donde estás, a vosotros les han enseñado que esta vida es trabajar, así le han puesto nombre y el trabajo les agobia, el trabajo les cansa, les enferma. Y Yo os digo a vosotros, no lo tomes como trabajo, tómalo como un juego de la vida y jueguen, jueguen, mis bien amados. Porque a lo que le has llamado trabajo siempre ha sido un juego, siempre ha sido juego, solo que vosotros le pones un sobre nombre con el que os se quedan y eso les envejece, les causa estragos a su cuerpo. Porque todas las enfermedades que puedas saber que padece tu cuerpo o que padece el cuerpo, éstas emanan de ti, esto emana de ti. Porque no hay nada de la tierra que pueda matar aún a tu cuerpo, no, sino el que lo mata eres tú mismo con todas tus creencias equivocadas, con todo aquello vosotros le hacéis estorbo a tu cuerpo y tu cuerpo no responde hacia ti y tu cuerpo envejece, pero es porque vosotros lo lleváis a ese extremo de la vida. Porque todo, toda enfermedad física no nace en el físico, se refleja, es un espejo, así como cuando vosotros te vas a peinar te ves. ¿Acaso es el espejo el que se mueve, el que se peina? ¿Acaso es? ¿No eres tú mismo el que lo haces? Así son todos los sufrimientos de tu cuerpo, es todo lo que padeces, es todo lo que has padecido, es todo lo que padeces y es todo lo que seguirás padeciendo cuando no entiendas que tú eres el autor.

Hermanos, váyanse entendiendo. Porque Yo en aquellos tiempos les dije a aquéllos hombres, a todos: “Bienaventurado el que tenga oídos para oír, mente para entender”. Y esto mismo se los digo a cada uno de vosotros, mis bien amados. Todo este enredo que en tu mente existe no te deja verme, no te deja saber de Mí, no me sientes porque estás hundido en ese lado. **Cuando vosotros te limpiéis, cuando vosotros convirtáis las cosas, entonces me verás, me verás ahí y platicaremos, dialogaremos más porque te saldrán las inquietudes de ti mismo, de quién es el que gobierna en este mundo, saldrán tus motivos a preguntarme de un Dios, de un Satán, de todo y Yo te lo haré saber en ese momento; esto cuando vosotros empieces a purificarte, empieces a purificarte -te digo- pero esto es cambiar las cosas.** Cambien amados míos, es importante que hoy cambies el no puedo y lo hagas, lo convirtas en yo puedo; es necesario que cambies el no hay, en que vosotros sintáis la abundancia. Porque todo lo que te dicen los hombres, todo lo que te dice el lado negativo no es cierto, cuando te dicen se acabó, no hay, no, mis bien amados.

Está idéntico, no ha cambiado, todo está, solamente es que el hombre, el humano se ha hundido en ese mundo porque se ha corroído y ha buscado, han logrado encontrar la confusión más grande que es el no hay, el no se puede, el no existe. Amados hermanos, ya es tiempo que vosotros puedas decretar, decreten, decreten que vosotros son los autores y cámbienlo y pongan algo nuevo. ¿No Yo mismo les dije a aquéllos, en aquél tiempo, a vosotros mismos: “Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría”? ¿No Yo os te lo he dicho? ¿No es la misma fuerza que estás usando hoy? Pues entonces véanse como la realidad, júzguense a sí mismos, júzguense y sabrán cómo están, cómo viven.

Y Yo os les digo, este día créelo que es hermoso, pero siéntelo, porque no es nada más de decir es hermoso, no; deja, déjate que el sentimiento llegue hasta arriba, hasta tu cabeza y sientas que este día es hermoso. Porque vosotros están más acostumbrados a estar en la cabeza, solo ahí están, no en tu corazón. Y esto es bueno, es todo que comiences desde tu corazón hacia afuera. Porque como os he dicho, **nada viene, lo que parece que viene es tan solo lo que ya hiciste una vez -como os te he dicho- eso parece que viene, no, solamente ha salido de ti y lo guardaste en el cosmos y el cosmos te lo regresa de nuevo porque es tuyo. Siempre ha sido así, solo que vosotros estás lejos de ser la verdad, porque no os te has podido admitir, no has querido admitir que tú eres todo y que tú lo haces todo; el bien y el mal son dos cosas, pero salidas del Creador, y no me estoy refiriendo de un Dios ajeno, me estoy refiriendo a ti, de ti han salido las dos formas, el bien y el mal, y vosotros habéis ejecutado simplemente, solamente el mal.**

No se trata de juzgar, se trata de que vosotros te aceptes y veas que tú mismo eres la verdad, porque vosotros has buscado la verdad y quieres encontrar la verdad y ésta no está afuera, ésta no anda vagando, porque la verdad que buscas eres tú mismo, tú, tú verdad haces más verdad, mi bien amado. Porque a vosotros les han acostumbrado, les han dicho que todo viene, el amor, la paz, la

bendición, el perdón y a vosotros les declaro que todo esto está en ti mismo. Para que vosotros podáis hacer como Yo he hecho y como Yo os he mandado, tienes que saber esto de ti mismo, porque tienes que revocar a ese lado negativo, al no se puede, a que es un Dios el que manda el castigo o manda la gloria. Tienes que revocar esas creencias, mis bien amados, y vosotros afrontarte como la verdad que eres, pero esto no lo podrás ver si estás dentro de la prepotencia, porque esto que os les digo está en la humildad, esto se encuentra en la humildad y si vosotros no estáis ahí, ¿cómo puede penetrar? ¿Cómo puede salir esta verdad de la verdad? Hermanos, vosotros sabéis que Yo hice todo, que Yo os pude demostrar todo, todo, y lo sigo demostrando. Pero vosotros no te alegras por Mí, alégrate de ti mismo, alégrate, lógrate ver que vosotros has hecho más en los lados negativos que en los positivos. Y vosotros podréis decir: No. Yo podré decirte: Sí. Y la prueba está en vosotros mismos, porque cuando dices no puedo, estás en el lado contrario; cuando vosotros dices es fantasía, no te crees a ti mismo. Vosotros solo dense cuenta cómo están, y cambien, pues, cambien hermanos, redímanse, perdónate a ti mismo, perdónate, usa tu perdón para que haya gloria en ti.

Amados hermanos, en verdad Yo os digo, que esto no se puede apreciar si no estás dentro del aprecio. Vosotros tienes que hacer tu propio mundo, así como lo has hecho, porque esto como viven, es tuyo, son tus creaciones, esto son tus creaciones. **Tendrás que modificar si vos quieres vivir y quieres demostrarte a ti que eres la vida, que eres el SER UNO aquí y que no hay nada que pueda contigo. Pero eso no te lo va a dar nadie, solo tú te lo puedes dar, porque vosotros estáis acostumbrados, porque ha seguido a un patrón y te han dicho es el Diablo o es Dios el que os ha mandado ese castigo; y Yo les digo no, solo acéptate que tú, tú eres la fuerza, eres el poder y lo has hecho esto.** Si todo esto que tú ves aquí en tu tierra que está existiendo, ves cómo ha cambiado todo, todo; este cambio negativo no es nuevo, hermanos, no es nuevo, este cambio negativo es de antaño, miles de años, miles y han venido lucrando, han venido depositando esto para la tierra. Amados hermanos, y hasta hoy que por esto verás muchas cosas, como ya has visto y sabido de muchas cosas que han pasado; también sabrás y sentirás todo lo que venga. Pero esto no digas que es mandato de un Dios, no, ha sido tu mandato de hace tantos años, siglos.

He aquí, pues, Yo quisiera darles más, Yo quisiera hacerles ver más a vosotros, Yo os quisiera más, pero bien les dije a aquéllos hombres igual: “La mies es mucha, los odres muy pequeños”. Así también les digo a vosotros, hermanos míos, si vosotros estuvierais en conjuntos verías tantas cosas, tantas maravillas que podrías hacer y podrías ver aquí, pero no estás apto, no estás apto a recibir estas maravillas. Pero no dudes que si vosotros sigues en el camino, sigues con esa terquedad divina, vas a llegar, vas a llegar a ver, a sentir, a escuchar, hasta oler al YO SER. Mis bien amados, apacientense vosotros, os les digo, apacientense, salgan de su mundo, porque eso hace que no me veas, que no me sientas y que vos te sobre engañes a ti mismo. Amados míos, vengan y báñense en esta agua cristalina y beban de esta agua viva y coman de este pan sin levaduras y vivan dentro y hagan un mundo nuevo. Porque de vosotros siempre ha dependido tu mundo, porque lo programas y lo haces.

Entonces continúen, pues, **disuelvan todo, todo lo que hay en tu mentecita, lo que hay en tu conciencia grabado, sáquenlo, tráiganlo como una ofrenda y decirle a vuestro Padre: “Padre aquí descubro mis ofrendas ante ti, para que estas ofrendas puedan ser cambiadas, transformadas, para que yo pueda transformarlas y pueda yo sembrar más ofrendas positivas”.** Pero es necesario que de vosotros salga de tu corazón, ya que vosotros vivéis solamente en la cabeza, y no es en la cabeza que debes de vivir, es en tu corazón y de tu corazón debe salir todo lo armonioso, lo bueno. Amados hermanos, es hora de hacer, hora de transformar, de cada que quien debe transformar su vida, sus cosas, lo que has venido trayendo como astuto, es hora hermanos míos, esto os digo a través de esta mente. Así os he venido a convivir contigo y dichoso aquél que me siente o sea que se acepta tal y como es para cambiar lo que haya que cambiar en vuestra vida, dichoso y dichoso aquél que no me entiende, que no me escucha, pero tarde o temprano, esta vida, esto lo buscará con ansias porque sabrá que es la vida.

Yo hasta aquí Yo os dejo este mensaje, Yo os dejo este mensaje, pero guárdenlo en su mentecita, hermanos, y denle lectura en vosotros mismos. Y no juzgues para no ser juzgado, solamente júzgate

MUCHOS DE MIS SEGUIDORES HAN CREÍDO QUE MATANDO SU PROPIO CUERPO PODRÁN VERME Y YO LES DIGO QUE NO.

a ti mismo. La paz o deajo, la paz os doy. Continúen adelante, sigan, sigan, amados míos, no se paren, pero sigan aquí disolviendo todo lo que te hace separarte contra ti mismo y contra tus hermanos; porque vosotros aunque son pocos aún están separados. Pero Yo os bendigo a todos, los amo a todos y les deseo a todos que muy pronto puedan salir, puedan darse cuenta de sí mismos. He aquí, para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.